



令和7年12月24日
宮代こども園

外で遊んでいると、時折吹く強くて冷たい風に、冬の訪れを感じます。「さむーい！」と言しながらも元気いっぱい戸外で遊ぶ子どもたちです。これからますます寒さが厳しくなりますが、感染症予防を行いながら、園生活を安心・安全に過ごしていきたいと思います。

地域との交流

不破中学校3年生のお兄さんお姉さんが作ってくれた玩具で遊んだよ。



地域の方に、さくらんぼとぶどうのお礼をしに自分で育てた小松菜を届けに行ったよ。

地域の方々との交流を継続的に続けています。様々な人にしてもらったことの嬉しさや喜びを味わっている子どもたちは、同じように、『してあげたい』という気持ちをふくらませています。「プレゼントしたい！」「お礼を持って行きたい！」と準備をして、地域の人にお礼の気持ちを伝えています。

地域の方から、南天とお花をいただきました。
ありがとうございました。



七五三参拝



南宮大社へ七五三参拝に行きました。5歳児は神殿に上がり、3・4歳児は外で、ご祈祷を受けました。元気に大きくなれますようにと、願いを込めてお祈りしました。

生け花教室



まちづくりセンター主催の生け花教室に5歳児が参加しました。「どうすると、こっちの花が見えるかな」と、考えながら花を活けていきました。活けたお花は、宮代地区文化祭に飾られました。文化祭では、全学年で作成した宮代の素敵なお所を描いた大きな作品も飾られました。